

# *Rusia insta a EEUU a retirarse de Siria y ocuparse de sus problemas internos*

---



Moscú, 8 jun (RHC) Rusia condenó las declaraciones de un funcionario estadounidense sobre la presencia rusa en Siria, y pide a Washington ocuparse de sus propias crisis internas.

El subsecretario de Estado de Estados Unidos, David Schenker, dijo el jueves que Rusia debería “salir” de Siria ya que ha desempeñado un papel “destrutivo” allí.

Una fuente del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, dijo: “Parece que él (Schenker) no sabe de qué estaba hablando. Sus comentarios son estúpidos”, agregó.

“El nivel profesional en el Departamento de Estado de los Estados Unidos se volvió muy bajo. EEUU debería abandonar Siria y enfrentar su crisis interna”, instó la fuente de la Cartera rusa.

Schenker dijo el jueves que la presencia de Rusia en Siria y Oriente Medio fue un “duro error” de la Administración de Barack Obama. “Durante 45 años, esta ha sido la piedra angular de la política

estadounidense: mantener a Rusia lejos del Oriente Medio”, dijo, alegando que Rusia estaba desempeñando un papel destructivo en la región y que debería desocupar, informa HispanTV.

Mientras tanto, la embajada rusa en Washington respondió: “En respuesta al llamamiento del subsecretario de Estado David Schenker para que Rusia salga del Oriente Medio, nos gustaría recordar que, el Ejército ruso está estacionado en Siria por invitación de su gobierno. A diferencia de Rusia, EEUU nunca fue invitado a Siria”, agregó.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225016-rusia-insta-a-eeuu-a-retirarse-de-siria-y-ocuparse-de-sus-problemas-internos>



**Radio Habana Cuba**